

23. April 2025

Mülleimer am Eingang Arnold-Schönberg-Weg aufstellen

Antrag:

Der Eingang zur Fröttmaninger Heide beim Arnold-Schönberg-Weg erhält neben oder an dem Schild mit dem Heide-Übersichtsplan einen Mülleimer mit Deckel, der auch regelmäßig geleert wird.



Begründung:

Bereits im April 2014 haben wir einen entsprechenden Antrag auf einen Mülleimer gestellt. Im Umfeld des Eingangs zur Fröttmaninger Heide liegt nach wie vor viel Müll, jemand hat direkt neben dem Heide-Schild sogar einen kleinen Eimer (für Müll?) aufgestellt. Die Stadt München sollte hier endlich aktiv werden. Der Mülleimer wird mit den anderen Mülleimern im Carl-Orff-Bogen-Park geleert.

Initiative: Iraz Susar (Foto: Dagmar Föst-Reich)